
作成日 2017/2/18  

議議議議    事事事事    録録録録    

会議名 平成 28 年度 第 3回 2丁目運営委員会 

日 時 平成 29 年 2月 18 日   19：30～20：15 

場 所 日の里 2丁目公民館 

出席者 出席名簿参照 

作成者 （書記） 安達 

１１１１....予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況            （2 月 13 日現在）  

＜収入＞  

 ①町内会費                 132,300円 

  ②どんど焼き残金             17,493円  

   ③公民館使用料1月            10,000円 

     合  計                     159,793円 

 

＜支出＞ 

 ①ＮＴＴ電話(1月)           2,627円 

  ②上下水道(1月)                2,531円 

   ③ガス(1月)                    2,421円 

   ④電気（1月）電灯            7,142円 

   ⑤電気（1月）電力              9,689円 

   ⑥ＢＢＩＱ(16・12月)           5,400円 

   ⑦ＮＴＴ電話(2月)             2,604円 

   ⑧事務用品                    348円 

   ⑨役員報酬・行動費           874,000円 

   ⑩両替手数料                 324円 

   ⑪防犯灯負担金（28・12月 29・1月) 18,451円    

    合  計                   925,537円  

 

    

2222．．．．報報報報    告告告告    ・ 議議議議    事事事事               

①日の里地区コミュニティ運営協議会 2 月度役員会開

催（2 月 11 日） 

 

 

②日の里 2 丁目公民館 検診報告書について   

   

 

 

 

 

 

③各部からの報告 

   教育文化部 

 健康福祉部 

生活環境部 

広報 

公民館 

福祉会 

シニアクラブ 

こだま子ども会 

防災 

 

 

 

 

1.1.1.1.予算執行状況予算執行状況予算執行状況予算執行状況 （2月 13 日現在）    

・会計丹羽より配布資料をもとに報告。 

     

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

    

    

    

    

    

2222．報．報．報．報    告告告告    ・ 議議議議    事事事事    

①日の里地区コミュニティ運営協議会 2 月度役員会（2

月 11 日開催）報告 

 ※詳細、別紙報告書参照。 

 

②日の里 2 丁目公民館 検診報告書について 

 ※詳細、別紙報告書参照。 

修繕の必要がある箇所の写真を組長さんに見てもらう。

今年度は予算計上してないので、来年度の予算として総

会にかけてできるだけ早い時期に修繕できればと思いま

す。 

 

③各部からの報告 

・教育文化部：田中部長より：2 月 11 日（土）日の里お

いでおいでクラブの餃子作り体験のお手伝いに行きまし

た。保護者を含めると 40 名ほどの参加でとてもよい体験

だったと思います。 

 

・健康福祉部：特になし。 

 

・生活環境部：特になし 

 

・広報・書記：特になし 

 

・公民館：持田副会長より：公民館の棚卸しを 2 月 12 日



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④町内規約改訂案について 

 

 

 

 

 

 

3333．．．．その他その他その他その他 

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

次回： 3 月 18 日（土）19 時 30 分～  

    

       （新組長は 20 時～） 

に行いました。ご協力いただいた方ありがとうございま

した。 

 

・福祉会：大島福祉員より：2 月 15 日いきいきふれあい

サロン健康チェック開催、参加者 17 名。赤間病院の訪問

看護士さんの講演会もありました。 

 

・シニアクラブ：林田会長より：特になし 

 

・子ども会：田中会長より：2 月 11 日（土）6 年生お別

れ会、ボーリング場に行って楽しみました。 

 

・防災：大島委員より：全国的に火事が多いので火の元に

注意して下さい。土曜の夜 7時半から丹羽さんと町内を拍

子木を叩きながら回ってますのでご参加のほどよろしく

お願いします。 

・2 丁目での放火はないが、数年前公民館の敷地内でタバ

コの吸殻をポイ捨てする未成年がいたので、3 年前じゃば

らの門と鍵をつけた。 

 

④町内規約改訂案について 

一部修正箇所がありましたが、前回の町内会議で提案した

とおりになっていますので今日は資料はありません。総会

で最終版を示すのでチェックしていただき、何かあればご

意見お願いします。 

 

3.3.3.3.その他その他その他その他    

・2 丁目総会 4 月 2日（日）14 時から 

出席者は現在の役員・組長、全員参加。平成 29 年度通常

総会代議員というかたちで新役員、新組長のほかに、組の

世帯数によって足りないところはどなたか出席をお願い

してもらって下さい。（組 10 世帯につき 1名、端数は四捨

五入）決まり次第ご連絡下さい。欠席による委任状は次の

町内会議に出して下さい。議案書は 3 月 29 日までに配る

予定です。 

 

・29 年度宗像市交通安全評議員推選依頼について 

2 丁目から 4 名いるがひとり辞退されるので、どなたかい

らっしゃいませんか。いなければ今回は会長がいたしま

す。 

・前回回覧であった猫の糞尿被害について、何か対策はし

ていただけるのでしょうか。（具体的な対策は 2 丁目とし

てはできない）困っている人が多いので市の見解をきいて

みる。 

・新役員（会長・4役・専門部長）の自己紹介あり。 

備考） 

※この議事録は、日の里コミュニティホームページに掲載します。 

 日の里コミュニティ http://www.hinosato.jp/ 

 ＨＯＭＥ＞組織・団体の文書＞町内会の文書＞＞２丁目町内会(２丁目会議関係議事録等） 

 

 


